
道路・河川
*******************************************************************

　　（回答:8月31日時点）

　担当課 （2023年8月回答）【8/28～9/1】維持課

　提案・意見 街路樹の植え込みの雑草について

　回答

ご意見いただきありがとうございます。
ご指摘の場所を確認したところ、通行の支障となる部分については作業
を実施しました。

宮後三丁目大西クリニック付近の街路樹の植え込みの雑草が伸びてきて
車や自転車での道路への見通しが悪く危険です。また除草をお願いした
いです。
毎年夏に除草していただいています。
イチョウの木以外の低い樹木も管理外であれば伐採していただきたいの
ですが…。
そこまでの作業は行っていないのであればとりあえず雑草の除草を早め
によろしくお願いいたします。



その他
*******************************************************************

　　（回答:8月31日時点）

　提案・意見 大仏山公園と2023(令和5).5.29の投稿について

大仏山公園について
質問１）市立大仏山公園へ車で進入しますと磯部工業近くに小さな駐車
場があります、
公園の敷地に外灯があり、この外灯は公園内ということで伊勢市管理で
すか。
昼間明るいのに外灯が点灯しております(元電気屋)中部電力柱より単独
で低圧引込されており、EESWの故障と思われる、だたちにEESWを交換し
て下さい
設置高さは大人なら到達します。

2023(令和5).5.29の投稿を回顧する
質問２）電気屋から見ますと電柱等に設置された外灯は外灯＝防犯灯と
思っておりました。伊勢市回答は道路照明灯とこだわっているようです。
この灯具は外灯、防犯灯、照明灯のうち何にあたりますか。

質問３）いじわるですが道路照明灯とは地上高さ何ｍで何ルックスを言い
ますか。

質問４）外灯とは何を指します。

質問５）防犯灯とは地上高何ｍで何ルックスですか。

箱物建築電気の施工管理をしておりました、役人から民間人を見下げる
ような事をされました。今回の投稿は２７０回を越えております、
道路照明灯であれ防犯灯であれ外灯でいいんじゃないかと思いますがど
うでしょう。



　担当課

質問１）伊勢市維持課管理の照明です。至急修繕します。

質問２）分類は外灯かつ照明灯にあたり、用途は道路照明灯になります。

質問３）照明灯を設置する場合の高さにつきましては、通行に支障のない
程度の位置に設置しています。また、照度については、見通しの悪い箇
所、幅員の変化する箇所等、現場の状況に応じています。

質問４）外灯は屋外に設置されている照明灯の総称です。

質問５）防犯灯は、夜間の犯罪等を防止するために、自治会様が設置し
ています。市としては地上高やルクスの基準は設けていませんが、自治
会様の多くは10ｗのLED灯を選定し、交通に支障のない程度に設置して
いるのが現状です。

維持課
危機管理課

（2023年8月回答）【8/28～9/1】

　回答



道路・河川
*******************************************************************

　　（回答:8月30日時点）

　担当課

質問１）歩行者が安全に通行できるよう、除草及び伐採します。

質問２）市道朝熊浜郷線です。

質問３）ご存知のとおり三重県管理となりますので、三重県へ要望しま
す。

維持課 （2023年8月回答）【8/28～9/1】

　提案・意見 2022(令４).8.1の草刈について

県道37号線（伊勢二見鳥羽ライン）無名橋38近く地図あ地点
質問１）市道（歩道）が狭く草が延びてくると歩きづらいです、低身長です
が、山から雑木が張り出し、地面上の草刈りと、頭上の雑木も歩道上を安
全に通過するのに代採を願いたい。

質問２）無名橋38真下から赤福工場へ向かう道路は市道ですか。

質問３）伊勢二見鳥羽ライン高架下の市道になります、近くまで刈り取っ
てあるのですが県との境界と言わず伊勢市を良くしたいものです。
改良されない場合は写真撮影を何度でもします。
この場所は県との境界になり、以前にも草刈を、お願いしたのですが草が
延びっぱなしです

　回答



道路・河川
*************************************************************

　　（回答:8月31日時点）

　担当課

質問１）一級河川です。

質問２）質問のとおりです。

質問３）三重県管理です。

維持課 （2023年8月回答）【8/28～9/1】

　提案・意見 五十鈴川の草刈

質問１）五十鈴川は一級河川ですか。

質問２）川の上流に背を向け右側を右岸、左側を左岸で正解でしょうか。

飯高はちすダムから神島に配水する水道橋五十鈴川右岸の神宮御田側
法面の草刈は９月の年１回で、「うっとうしく」思っておりましたが、７月中に
草刈が行われておりました。
質問３）法面（御田側法面）の草刈は伊勢市管理ですか

　回答



観光
*******************************************************************

　　（回答:8月28日時点）

　担当課

伊勢市では、歳時記として、市内で開催される行事や催し物の情報を取り
纏めて公開しています。盆踊り等については市無形民俗文化財に指定し
ている一部の行事を取りまとめております。
また、地域の盆踊り等は、一般への披露を目的としたものばかりではない
ため、開催情報を公表できない場合があることをご了承ください。

観光振興課 （2023年8月回答）【8/28～9/1】

　提案・意見 インバウンド等への観光アピール

近年海外旅行者に人気の盆踊り等の伊勢市内で開催される盆踊り等の
日時を取り纏め公表して欲しい。

　回答



その他
*******************************************************************

　　（回答:9月1日時点）

　担当課

この度は、お忙しいところ長時間お待たせすることになり、誠に申し訳ござ
いませんでした。
取得いただく証明や窓口の混雑やその他受付内容の状況等により、ご取
得いただくまでのお時間がかかる場合がございます。今後は、効率的な
窓口業務の運用に努めてまいります。何卒ご理解賜りますようお願い申
し上げます。
また、マルチコピー機で住民票をご取得いただきありがとうございます。
案内画面が分かりにくかったとのことで、お手数をおかけいたしました。
伊勢市役所設置のマルチコピー機でご取得いただく場合、お声がけいた
だければ、操作方法についてご案内させていただきますので、ご不明等
ございましたら、戸籍住民課職員にお声がけください。

戸籍住民課 （2023年9月回答）【8/28～9/1】

　提案・意見 戸籍謄本ほかの交付について

戸籍謄本、除籍謄本　関係を取るのに時間がかかりすぎている様に思
う。１時間くらいだった。
短くても30分ですまないか？
それと住民票を取るのにコピー機と同じ機械で取得したが、操作が分かり
づらく3回目の挑戦で取得できた。
もっと分かりやすい操作方法を示して下さい。

　回答



福祉
*******************************************************************

　　（回答:8月29日時点）

　担当課

令和３年度、４年度には国の事業として、また今年度は市の事業として低
所得者世帯（住民税非課税世帯）や子育て世帯への給付金事業が実施
されています。
低所得者世帯以外の世帯への支援につきましては、令和4年度に伊勢市
の独自事業として国の事業の該当とならない世帯（課税世帯）へ、生活応
援給付金の支給事業を実施いたしました。
今後も物価高騰等の影響を注視し、国や他市町村の動向も留意しながら
必要に応じて支援策を検討してまいりたいと考えておりますので、ご理解
いただきますようお願いいたします。

福祉総務課 （2023年8月回答）【8/28～9/1】

　提案・意見 支援金

いつも、他の市町村は補助や支援金が配られてますが伊勢市は無いの
ですか？
でも毎回、非課税の家庭や、ひとり親家庭ばかりで、税金も支払い、一生
懸命働いても、もがいて毎月厳しく苦しんでいる、中間の家庭の事は忘れ
てませんか？もう少し考えてほしいです。

　回答



観光
*******************************************************************

　　（回答:8月29日時点）

　担当課

伊勢市駅周辺を含む中心市街地の活性化については、伊勢商工会議
所、伊勢まちづくり株式会社、伊勢市等で構成される伊勢市中心市街地
活性化推進協議会において、官民一体となって各種事業を推進しており
ます。
ご提案いただいた内容についても、参考にさせていただきながら、引き続
き地域の活性化に向けて取り組みます。

商工労政課
観光振興課

（2023年8月回答）【8/28～9/1】

　提案・意見 伊勢市駅付近にアンテナショップを

日本を代表する観光地でありながら活気が今一かなと思います。なので
伊勢市駅付近に伊勢志摩のアンチナショップをつくったら、観光客はもち
ろん地元の人達も利用して盛り上がるのではないでしょうか？
ぜひ実現していただきたいです。

　回答



その他
*******************************************************************

　　（回答:8月28日時点）

　担当課

職員採用については、公正の確保から競争試験としておりますので、会
計年度任用職員（旧 嘱託職員）で働いている場合でも試験方法の変更
はしておりません。
また子育て中の職員の働き方については、部分休業などの育児休暇制
度を活用して頂き、ワークライフバランスの実現に取組んでいます。
ご理解賜りますようよろしくお願いいたします。

職員課 （2023年8月回答）【8/28～9/1】

　提案・意見 職員募集について

知り合いが働いているのですが勉強が不得意で正職員にもなりたいそう
ですが自信がないようです。少し優遇されたりとかはないのですか？あと
恥ずかしいので職場にもバレないようにしたいみたいですが。
また子育て中でもあり定時にも帰れるのか心配しております。
嘱託で働いている人はやる気があれば試験無しで正職員にすると言う考
えはないのですか？

　回答



その他
*******************************************************************

　　（回答:8月31日時点）

　提案・意見 「自由と人権教育」について（課題と要望）

（１）貴重なお時間をいただき、ありがとうございます。
「自由や人権」は民主主義には大事であり、学校教育で学ぶ内容です
が、学力向上を優先し、十分話し合われていないと感じています。「多様
で自由な社会」だからこそ、大事な３つのことを述べたいと思います。
（２）まず『１.ルールを守ること！』です。
　基本的に民主主義社会のルールは私たちを縛るためでなく、“私たちの
権利を守る”ために存在します。
　近年ではブラック校則が話題に上がります。納得いかないから守らない
のではなく、“他者を納得させた上でルールを改める”のが民主主義のあ
るべき姿です。
（３）次に『２.他者を思いやること！』です。
　多様な社会では盲点ですが、“迷惑の基準（ものさし）も多様”です。多
様で自由な社会では、必ず他者の権利と衝突します。
　例えば「喫煙の自由」の行使者は、非喫煙者への配慮が必要です。「お
しゃれの自由」の行使者は、他者を不安・不快にさせないか配慮する必要
がある。自由の行使者には、“他者の権利（幸せ）を守る責任”があるは
ずです。
　近年、「ネガティブな自由」が目立つ社会だと感じています。悪意の有無
は問わず、“自分（たち）だけしか見ない人”が増えていないだろうか？
（４）そして『３.自由に責任を持たせること！』です。
　戦後の憲法は、全体主義に陥った反省から“個人主義”に立脚していま
す。しかし、個人主義と利己主義は似ています。個人主義は≪自由・権
利・責任≫のトリオがそろい、利己主義はこの中で“責任（思いやり）”が
欠けている。
　“自由とエゴは隣り合わせ”です。自由がない全体主義も、エゴが多い利
己主義も、どちらも暮らしにくい社会だ。≪個人を尊重する自由な社会≫
と≪他者の権利・幸福を考える責任（思いやり）≫は必ずセット（両輪）だと
思います。
　憲法１２条は自由・権利・責任の心構えを記した、とても重要な条文で
す。
（５）個人の自由を大事にする社会では、利己主義と闘わなければならな
いです。だから基礎になる人権教育は、とてもとても大事です。みんなが
幸せな社会を“みんな”が考える責任がある。社会へ出る前の中学・高校
生は“じっくり”と話し合ってほしい。



　担当課

市内小中学校では、文部科学省が告示する学習指導要領に則り、「特別
の教科　道徳」において、児童生徒の道徳的判断力や実践意欲と態度が
育まれるよう、「規則の尊重」「思いやり」「自由と責任」において計画的に
学習が進められているところでございます。また、校則等においても、子
どもたちや保護者の意見を取り入れ、検討しております。
いただいたご意見は、今後の伊勢市の教育活動につなげていければと考
えております。

学校教育課 （2023年8月回答）【8/28～9/1】

　回答



その他
*******************************************************************

　　（回答:8月29日時点）

　担当課

職員の執務態度につきましては、市民の皆さんの信頼感を得るよう十分
気を付けているところですが、ご指摘いただきました者が職員であった場
合、業務外の雑談を長時間行っていたということであれば、大変申し訳な
く思います。

今後は、市民の方の信頼感を失わないよう、執務態度には気をつけてい
きたいと思いますのでご理解を賜りますようお願いします。

職員課 （2023年8月回答）【8/28～9/1】

　提案・意見 職員について

年配の男性職員の方が、来ている市民の方とずっと雑談をしています。も
しかするとボランティアの方でしょうか？
市民の税金でお給料をもらっている時間には仕事をしてほしいなと思いま
したが、ボランティアの方なら仕方ないと思いました。
わかりにくいのでボランティアや休けい中の方は首から下げているカード
に書いておいたらどうでしょうか？
もし、さぼっていたのなら、年配で誰も注意できないのをいい事に仕事に
集中しないのは良くないですよ。

　回答


